

In der vergangen Saison 2018 wurden zwei Kriterien im Bezirk Mittelfranken durchgeführt.

Die mittelfränkische Rennsaisonsaison 2018 wurde mit dem zugleich ersten Kriterium der Saison am 10.06.2018 der Große Preis des Brücken-Center Ansbach gestartet. Die Rennen wurden nach zwei Jahren in Bodswinden wieder in die Stadt nach Ansbach-Eyb umgezogen. Besonders hervorzuheben waren in den Rennen der U15m und U17m die beiden Brenner Brüder von der RSG Ansbach e. V.. Mauro Brenner gewann mit maximaler Punktzahl das Rennen der U15m souverän und sein Bruder Marco Brenner überrundete das gesamte Feld der U17m und gewann bis auf eine jede Wertungsrunde. Marco Brenner belegte in der vergangenen Rennsaison mit 34 Siegen und 12 Platzierungen Platz 1 der Rose Rangliste und hatte damit bis jetzt seine erfolgreichste Saison.

Die zweite und zugleich letzte Veranstaltung in der Kategorie Straße war am 12.08.2018 das 10. Altdorfer Kirchweihkriterium. Dieses wurde in Zusammenarbeit des RC Herpersdorf 1919 e. V. mit dem RC Radel Express Feucht e. V. ausgetragen. Im Rahmen dieser Veranstaltung wurde wieder die Mittelfränkische Kriteriumsmeisterschaft für alle Nachwuchsklassen ausgetragen. Dies motivierte die ansässigen Nachwuchsfahrer auf der Jagd nach den begehrten Medaillen.

Auch bei der Elite gibt es durch die tolle Arbeit des HERRMANN Radteams wieder nationale Erfolge zu verzeichnen. Leider wurde das 2017 exzellent organisierte Straßenrennen, welches als Bayerische Straßenmeisterschaft ausgetragen wurde, nicht wiederholt. Diese Veranstaltung hat die Rennsaison 2017 sehr bereichert. Dennoch geben sie dem Straßenrennsport in Mittelfranken einen großen Schub nach vorne mit Ihrem errungenen zweiten Platz in der Bundesligamannschaftswertung und dem dritten Platz der Bundesligaeinzelwertung durch Christopher Hatz. Ein weiterer herausragender Erfolg war der erste Platz im Mannschaftszeitfahren bei der Deutschen Meisterschaft.

Das Jahr 2019 gibt einen kleinen Lichtblick hinsichtlich des Rennveranstaltungssterbens in Mittelfranken. Neben dem Großen Preis des Brücken-Centers Ansbach sind vier weitere Renntermine des RC Herpersdorf ausgeschrieben. Diese sind am 31.03.2019 der Saisonstart in Bayern mit einem Kriterium am Röthensteig in Nürnberg. Anschließend folgt ein Zeitfahren, das noch bekannt ist als Rednitzhembacher Jedermannzeitfahren. Wie in den Jahren zuvor wird auch im Jahr 2019 das Altdorfer Kirchweihkriterium ausgetragen. Und der Saisonabschluss wird am 29.09.2019 in Schwabach mit einem weiteren Kriterium stattfinden.

Somit wird es voraussichtlich in der kommenden Rennsaison fünf Rennen in Mittelfranken geben. Es wäre wünschenswert, wenn es wieder einen Aufwärtstrend bei der Anzahl von Radrennen in Mittelfranken gibt. Die Durchführung von Rennveranstaltungen wird von Jahr zu Jahr schwieriger und für einen Verein alleine oft nicht mehr zu stemmen. Daher ist es besonders wichtig, dass sich umliegende Vereine zusammenschließen und gemeinsam eine Veranstaltung auf die Beine stellen.

Ich bedanke mich bei den Veranstaltern der ausgetragenen Rennen für die ausgezeichnete Vorbereitung und Austragung. Ohne diese engagierten Vereine könnten wir in unserer schönen mittelfränkischen Heimat unseren Sport nicht mehr in der näheren Umgebung ausüben.

Abschließend bleibt mir nur noch allen Vereinen, Veranstaltern, Sportlern, Sponsoren und Helfern eine erfolgreiche und unfallfreie Radsportsaison 2019 zu wünschen.

Mit sportlichem Gruß

Philipp Fleischmann, Straßenfachwart Bezirk Mittelfranken im BRV e. V.